
  ２０２３年９月１１日(月)  小松シティＲＣ第１０６９回例会 当クラブ出席率 ７１．８８％ （補正出席率 ７１．８８％） 

                             会員卓話  「幼児教育について」 職業奉仕委員長 長戸 康英会 員 

例会場：〒９２３－０９５７ 石川県小松市本折町３３ 

    アパホテル＜小松グランド＞３階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：〒９２３－０８３２石川県小松市若杉町３－２６ ソーシャルアパートメント隣１０３号室 

    TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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９月のロータリーレート １ドル １４６円 
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「小松シティＲＣ ニコニコボックス 会員卓話御礼・誕生祝い・閉会点鐘御礼・ その他」 
  

・杉本隆「長戸さん、本日はお忙しい中卓話有難うございます。毎回大変勉強になります。今後益々のご活躍をお祈り 

     申し上げます。９月誕生日の角谷さん、おめでとうございます。」 

・小原明彦「長戸さん、今日は卓話有難うございました。先月は多忙で例会、ゴルフコンペに参加出来ず申し訳ござい 

      ません。今日は閉会点鐘させて頂きます。」 

・河北和則「本日は幼児教育について、勉強になる卓話有難うございました！今後のご成功祈っております。９月お誕 

      生祝いの角谷会員おめでとうございます。」 

・髙見恵子「会員卓話 長戸会員、幼児教育について毎回真剣に聞かせて頂きました。ゆづきちゃんも宜しくお願い致 

      します。」 

・高岡哲夫「合同観月例会のお世話の皆様お疲れ様でした。長戸さん、会員卓話ありがとう！参考になりました。９月 

      誕生日の皆様おめでとう！」 

・髙見豊樹「長戸会員、本日は楽しく為になる卓話有難うございました。」 

・角谷治男「長戸さん、興味深いお話ありがとうございました。お誕生祝い有難うございました。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

【編集】会報広報委員  角谷治男 

【幹事報告】 

・配布資料 ロータリーの友９月号 ガバナー月信９月号 
 

【ロータリー情報のコーナー】～濱本Ｒ情報雑誌委員長～ 
 

【活動報告】 

・9/10（日）第２回ＲＬＩ委員会（13：00～松任）吉田正 
 

【９月誕生祝い】 

・角谷 治男 会員（9/10）おめでとうございます！ 

【会長挨拶】 

 先週は当クラブがホストで、小松東ＲＣとの合同観月例会を開催させていただ

きましたが、多数の皆様にご出席いただきましてありがとうございます。また、

親睦委員長の橋本会員をはじめ、ご準備いただいた皆様、本当にありがとうござ

います。アトラクションのラテンボーカリストの表まり子さんですが、非常に良

かったなと、大変盛り上がったなと思いますし、また河北会長エレクトの最後の

ご挨拶も大変良かったなと思っております。そういう意味では非常に良い観月例

会が開催できたのではないかと思います。皆様のご協力に心より感謝申し上げる

次第でございます。今月末９月２９日（金）に小松明峰高校での職場探訪の学内

報告会がありますが、それが終わると対外的行事はほぼ今年度終わったという形

になりまして、私の役割もほぼ終わったのかなと思うわけではございます。今後

は皆さんにできる限り楽しんでいただけるような例会運営と考えていきたいと思

いますので、また皆さんには引き続きご協力いただけることと思っております。本日はちょうど長戸先生に卓話

をしていただきますが、毎回ためになる卓話をしていただいておりますので、今日は大変楽しみにしておりま

す。あとご報告でございますが、前回の例会の時に秋田豪雨災害義援金を募金箱を回して集めさせていただきま

したが、その結果17,000円が集めることができました。ご協力いただいていた皆さんありがとうございます。こ

れは地区からは500円×クラブの人数分で32名だったので、16,000円というのがノルマであったわけですが、現

金ボックスで十分そこがまかなえましたので、ニコニコボックスから支出する必要がなくなりました。その点、

皆様ご協力ありがとうございました。あと、週末に皆様それぞれに私からお電話をさせていただきましたが、１

０月２２日に地区大会が野々市で予定されているわけですが、先週の金曜日に小松東ＲＣの小山さんからお電話

がありまして、登録数に協力してほしいということでお電話がありました。一応、９月１５日までがまだ登録可

能ということですので、お時間がある方、また登録だけしたいという方、登録していただければ、というふうに

思っておりますので、宜しくお願い致します。 


